



Las caras de la ciudad



Reunión de las Asociaciones de Mayores

La Unión de Asociaciones de Mayores de Salamanca Capital celebró ayer una reunión informativa con todos los directivos de las distintas entidades para analizar asuntos de actualidad. / ALMEIDA



Jornada sobre el uso de internet para favorecer la exportación

La Cámara de Comercio de Salamanca acogió ayer una jornada informativa sobre los recursos disponibles a través de internet para favorecer la exportación de las empresas salmantinas. Tal y como destacaron los ponentes,

la red se ha convertido en una herramienta imprescindible para internacionalizar los productos. La actividad se desarrolló dentro del programa especial del Club de Exportadores. / ALMEIDA

La comisión de calidad ambiental de la CRUE se reúne en Salamanca

La Universidad de Salamanca acoge desde ayer y hasta hoy la decimoviena sesión de la Comisión Sectorial de la Conferencia de Rectores (CRUE) para la Calidad Ambiental, el Desarrollo Sostenible y la Prevención de Riesgos. En este encuentro, en el que participan alrededor de un centenar de expertos y representantes universitarios para analizar la política medio ambiental de las instituciones académicas. El objetivo es adoptar medidas para mejorar el consumo energético y las demás prácticas medio ambientales de las universidades. / ALMEIDA



Ruta del Patrón de Moteros sin Prisa

Aprovechando la festividad de San Juan de Sahagún, el grupo Moteros sin Prisa realizó una ruta por la zona fronteriza de Portugal, llegando hasta las inmediaciones de Bragança.



Concierto por la amistad con Japón

La Catedral Nueva de Salamanca acogió en la tarde de ayer un concierto en conmemoración de la amistad entre España y Japón, con la actuación de un organista, un barítono y una soprano. / ALMEIDA